



Service de presse

Paris, le 18 octobre 2013

Communiqué

Michèle Tabarot demande à Eva Joly de présenter ses excuses aux Pieds-noirs après son amalgame intolérable avec les Roms.

Pour Michèle Tabarot, Secrétaire générale de l'UMP et Député des Alpes-Maritimes, Eva Joly a dépassé les limites en osant comparer les problèmes d'intégration des Roms à l'accueil des Pieds-noirs en France dans les années 60.

C'est un amalgame intolérable.

Ignore-t-elle à ce point l'histoire de France ?

Ne sait-elle pas que les Pieds-noirs étaient et restent des Français qui vivaient en France ?

Ne voit-elle pas la différence évidente entre ces deux situations absolument incomparables ?

Elle qui prétendait diriger notre pays se permet, en une phrase, d'offenser la mémoire de milliers de Pieds-noirs en sous-entendant qu'ils n'étaient pas des citoyens français.

Madame Joly doit immédiatement leur présenter ses excuses car une personne politique responsable ne peut pas tenir de tels propos.